



12月に入り、朝晩の寒さが厳しくなってきました。コロナ感染症に加え、インフルエンザの流行も懸念される季節になり、どちらも油断せずに予防していきたいと思います。そのような中ですが、子ども達は毎日元気にいろいろな活動に取り組んでいます。

## 持久走大会 11月25日

地域の皆様、保護者の皆様のご協力をいただき、持久走大会が開催されました。11月中にコース試走を実施し、体育の授業や真名子っ子タイムにも練習を重ねました。その結果、本番ではどの児童もカー一杯走りきることができました。



(入賞者)

	1 位	2 位	3 位
低学年の部	高田大輝	大嶋菜奈	福田晃都
中学年の部	福田陽也	天海和己	出井結美
高学年男子の部	雲川叶夢	天海徹二	
高学年女子の部	荻原 華	大柿愛羅	

## 第2回学校運営協議会 11月25日

第2回学校運営協議会を開催しました。学校からは「めざす児童像の1学期段階での進捗状況」「学校評価の結果」「学校の様子」について、委員さんに説明しました。また、委員さんからは、学校の取組について御意見をいただきました。今後の学校運営に生かしていきたいと思ひます。

## 健康集会 11月28日

健康委員会の子供たちが、「正しい手洗いの仕方」や「正しいマスクのつけ方・外し方」などを通して、感染症予防を呼びかけました。せきやくしゃみで、つばがどのくらい飛ぶのかを、ひもを使って実際に見せることで、マスク着用の必要性も理解することができました。



## 人権週間 12月5日～9日

この1週間は、特に人権に関して意識を高め、「差別をしない・許さない・負けない」児童の育成を図っています。帰りの会で一日を振り返り、今日の自分について考えたり、友達の良いところやがんばっていることについて「人権の木」に貼ったりしています。

また、人権集会を行い、友達が困っている場面を想定し、「こんな時、どんな言葉をかけてあげたらいいか」について、真名子っ子班で意見を出し合いました。さらに、一人一人の良いところを考え、伝え合う活動も行いました。これからも、友達の良いところに気付く感性を養うとともに、自分の良いところにも気付く、自信を持って毎日を過ごせるようにしていきたいです。



## 校外学習



(2年生) ▲道の駅にしかたで  
(3年生) ▼食品売り場の見学



▲西方図書館の見学  
▼ホースの重さ体験



▲ゆめロマンの見学  
▼消防士さんと一緒に



2年生は、西方図書館・ゆめロマン・道の駅にしかたへ、3年生は、イオン栃木店・栃木市消防都賀分署へ出かけ、見学させていただきました。それぞれ生活科・社会科の学習であり、地域の産業や働く人たちについて学ぶことは、教科だけでなく、キャリア教育にもつながります。普段は見られない部分も見学し、働く人たちの努力や工夫を学んできたようです。

※ご協力くださった事業所、諸機関の皆様には深く感謝申し上げます。

## 1・2年生合同で「とちのきファミリーランド」へ

1年生と2年生がグループを作り、事前に計画していた乗り物に乗ったり、協力したりして、仲良く楽しく活動することができました。それぞれのグループで相談しながら、ルールやマナーを守って行動することができました。



## お礼

★西方地区保護女性会様より、チューリップの球根をいただきました。ありがとうございました。

### ◆地域の皆様へお知らせ PTA資源ごみ回収を実施します

実施日 令和5年1月15日(日)午前8時より(小雨決行)

延期の場合は2月5日(日)

ご協力よろしくお願いたします。